
 

 

COMUNE DI PALERMO 

V COMMISSIONE 
 

   VERBALE N° 72 
 
SEDUTA  del 12 aprile 2017 

      

L’anno duemiladiciassette il giorno dodici del mese di aprile, la V Commissione 

Consiliare, è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso n°43 del 

30 marzo u.s., presso la sede di via Marchese Ugo n°60,  per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Il data odierna la Commissione effettua il sopralluogo presso il Museo Pitrè, 

stabilito nella seduta di ieri e formalizzato con l’O.d.g. suppletivo n. 55 dell’11 

aprile u.s. 

Alle ore 8,30, nessun consigliere è presente pertanto  per mancanza di numero 

legale l’appello è rinviato in 2^ convocazione. 

Presiede la seduta il Presidente Fausto Torta assistito dalla segretaria Marilena 

Manduci. 

Alle ore 09.40 il Presidente dispone l’appello al termine del  quale risultano presenti 

i Consiglieri, Salvo Alotta, Nicolò Galvano, Maurizio Lombardo, Giuseppe 

Maniaci, Massimo Pullara e Fausto Torta..  

Constatata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta. 

La Commissione dunque insieme al dott. Guttuso direttore del Sito, inizia il 

sopralluogo, e il Presidente Torta fa  notare, che all’ingresso non c’è un posacenere 

getta carta. Durante l’incontro il dott. Guttuso prende in considerazione l’ipotesi di 

fornire il Museo di fibra ottica visto e considerato che Villa Niscemi la si sta 

dotando. 

Vengono visitati i locali del piano inferiore, “area museale”,  dove sono state 

collocate circa 70 teche.  

Partecipa al sopralluogo la dott.ssa Silvana Rainieri responsabile dell’Unità 

Operativa “Gestione e valorizzazione Beni Culturali.. 

Il dott. Guttuso durante l’incontro evidenzia che  

l’apertura del Museo è stato annunciato circa tre quattro volte per poi essere 

annullato dal RUP; 

 che per il restauro dei locali i reperti sono stati messi nelle casse che una volta 

tornate in sede, sono state aperte senza seguire  un criterio e dettato solo dalla 



 

memoria e senza stilare alcun verbale. Solo dopo il suo ingresso nella direzione del 

Museo i reperti sono stati identificati e numerati seguendo un criterio. 

Al sopralluogo è presente anche l’ing. Asaro del RUP, il quale dichiara che in 

occasione della chiusura per il restauro, ebbe l’accortezza di segnalare alla 

Responsabile di allora che bisognava sapere cosa mettere all’interno delle teche. 

Dichiara inoltre che la riapertura del sito era previsto per aprile ma è stata rinviata 

di circa due mesi a causa di un mancato pagamento alle imprese. Aggiunge che 

secondo il suo parere questo rinvio non sarà l’ultimo. 

Si apre una discussione sulle cause di mancato pagamento alle imprese e l’Ing. 

Asaro si sofferma sull’ Armonizzazione Contabile. 

Il Dott. Guttuso lamenta che manca il Comitato Scientifico, i cui nomi sono al 

vaglio del Sig. Sindaco,  utile alla valutazione dei reperti da mettere nelle teche. 

Alle ore 10,30 escono il Presidente Torta e il Cons. Pullara, assume la presidenza il 

vice presidente Maurizio Lombardo. 

Il sopralluogo continua con la visita dei magazzini dove sono custoditi i reperti. 

L’incontro si conclude e il direttore consegna alla Commissione due atti che 

riguardano la confusa attribuzione della gestione della Casina Cinese al Direttore 

del Museo Pitrè. Il Direttore chiede alla Commissione di attenzionare la questione 

al fine di porre chiarimento al riguardo. 

Il Presidente Lombardo, alle ore   11,00 dichiara chiusi i lavori. 

LA SEGRETARIA                                            IL PRESIDENTE 

            Marilena Manduci                  dott   Fausto Torta    

 Maurizio Lombardo 

                      

     

 


